

Die Kirche Kägiswil feiert mit einer Chilbi

Obwalden Jung und Alt vergnügten sich an der Jubiläums-Chilbi zum 50. Geburtstag der Kirche Kägiswil und feierten auch gleich deren Renovation. Trotz einiger Regengüsse herrschte gute Stimmung.

Am Wochenende feierte die Kirche Kägiswil ihren 50. Geburtstag und auch gleich die vor kurzem beendete Renovation. Die ganze Bevölkerung war zu der Jubiläums-Chilbi der Pfarrei Mariä Himmelfahrt eingeladen. Am Samstag fand ein Schüler- und Chilbischiessen im Schiesskeller der Mehrzweckhalle statt sowie der 15. Kägiswiler Dörflicup mit Fussballturnier und Kostümpremierung. Am Nachmittag konnten sich die rund 150 Besucher in der Kaffeehütte erfrischen, und am Abend rief die Chilbivar.

Positive Bilanz trotz nassem Wetter

Gestern Sonntag ging die Chilbi mit rund 400 Besuchern weiter, nach einem morgendlichen Jubiläumsgottesdienst mit der Musikgesellschaft Sonnenberg Schwendi und dem Tschiferli-Cheerli. Mit Dosenwerfen, «Fischen» und Kinderschminken gab es dabei auch für die Kleinen, viel zu erleben. OK-Präsident Glais Kuchler zog eine positive Bilanz, trotz nassem Wetter am Samstag: «Die Stimmung war sehr gut, und die Chilbi wurde von den Besuchern als ganz schönes Fest gerühmt.» (fhe)



Beim Dosenwerfen und «Fischen» hatten auch die Kleinen an der Jubiläums-Chilbi viel Spass.

Bilder: Izedin Arnautovic (Kägiswil, 26. August 2018)